・・・ ゆさひ めとと

Funehiki High School News

◆147名が卒業します

3月1日、3年生147名が晴れて卒業の日を迎えます。2月28日に行われる表彰式では、3年間を通して優秀な成績を修めた生徒や、部活動や生徒会活動などで功績を残した生徒が表彰されます。今回は、表彰式において成績優等賞と皆勤賞を受賞する生徒を紹介します。(敬称略)

●成績優等賞

佐久間竜司 佐藤 正一 黒羽 由紀 渡辺めぐ美 佐久間和弥 冨塚 歩美 原竹あづさ 菅野 安紘 伊藤 美華 塚田 美奈 遠藤 幸汰 遠藤 菜美 荻島 幸恵 佐藤佳寿美 橋本 理加 宗像賢一郎 吉田 聖良 林 岬 宗像 真生 松本 英樹 安司 眞梨 大山 遥 柳沼 優衣

●皆勤賞

 遠藤
 売吾
 佐久間竜司
 三瓶
 綾
 藤田
 嘉人
 宗像
 孔也
 石井
 貴裕
 大原
 彰太

 斎藤
 健汰
 佐久間和弥
 佐久間慎也
 吉田
 徹
 菅野
 安紘
 根本
 典幸
 塚田
 美奈

 遠藤
 菜美
 橋本
 理加
 箭内
 亜美
 渡邊
 敏広
 大山
 遥
 吉田
 麗加

それぞれの生徒の頑張りに、最大限の拍手を送りたいと思います。

◆進路報告会が開催されました

2月8日、本校体育館で、3年生による進路報告会がありました。

3年生からは、就職活動や進学受験を乗り越えた苦労、希望の進路を実現させるためのアドバイスなど、貴重な話がありました。進路選択が間近に迫っている1、2年生の多くが、メモを取りながら真剣な表情で先輩の話に聞き入っていました。

●1年生の感想

勉強は苦手でも、手を抜かずに続けることが大切だとわかった。また、いろいろな経験をし、知識をたくさん身につけることで、将来に活かせるのだと思った。何か一つ、夢中になれることや続けることができるものを見つけて、自信につなげたい。



● 2 年牛の感想

「後悔先に立たず」という 先輩の言葉が心に残った。 オープンキャンパスへの参 加や資料請求など、何事も 早めの行動が大事だという ことがわかった。私も入試 まで気を抜かずに勉強し、最 後まで諦めずに頑張りたい。



vol.67



◆「田村市版デュアルシステム」が奨励賞を受賞しました

学校関係者と地域・社会や産業界の関係者などが連携・協働してキャリア教育に取り組んでいる 先進事例を表彰する「キャリア教育推進連携表彰 (文部科学省と経済産業省による共同実施)」におい て、「田村市版デュアルシステム」が奨励賞を受賞しました。受賞理由は、「田村市唯一の高等学校であ り、教育委員会、市役所、商工会、中小企業同友会など地域の全面的なバックアップを受けて、『田 村市版デュアルシステム』を導入しており、普通科高等学校における地域連携の好事例となっている」 というものでした。今回のこの賞は、全国79団体中8団体のみが表彰されたもので、狭き門の中、 この賞をいただくことができたことに、関係者一同大変感動しています。今後もデュアル実習に継 続して取り組み、生徒たちの「将来につながる力」を培っていきたいと思います。本校のデュアル実 習を支えてくださっているすべての皆様方に、この場をお借りして心より御礼申し上げます。



福島県立船引高等学校 Tel····0247-82-1511 Fax····0247-82-5233 HP····http://www.funehiki-h.fks.ed.jp mail····school@funehiki-h.fks.ed.jp

堂山王子神社で放水訓練



毎年1月26日の「文化財防火デー」にちなみ、船引町門沢地区にある国指定重要文化財の堂山王子神社で1月27日、防災訓練が行われました。地元住民、消防団員、消防署員ら46人が参加して、初期消火や一斉放水などを行いました。

参加者は大切な文化財を守るため、万が一に備えての連携を確認し、速やかに行動できるよう防災意識を高めました。

歯の大切さを学習



都路公民館の福寿草大学は1月25日に 歯科衛生士を招き、口の中の健康について 学びました。受講生は歯の大切さをあらた めて理解し、「歯つらつ体操」を長く続けた いと言っていました。また、座りながら楽 しくできる健康体操を体験しました。

簡単にできる菓子作り



都路公民館のチャレンジ教室は1月27日、トリュフ菓子作りに挑戦しました。オーブンや冷蔵庫が無くても作れる手順を学び、おいしいバレンタインチョコを完成させました。参加した子どもたちからは「家でも作りたい」との声が聞かれました。

短時間でスイスイ滑る



常葉公民館のアソベンチャークラブは2月10日、郡山スケート場でスケート教室を行いました。参加したクラブ員は、インストラクターのアドバイスを受け、滑り方、止まり方などを学びました。

実際に滑り始めると慣れないアイスリン クに苦戦しながらも、少しの時間で、みん なが歓声を上げて楽しく滑っていました。

バレンタインに向けて



常葉公民館の成人講座「お菓子作り教室」が2月11日、文化の舘ときわで行われました。船引町の遠藤とく子さんを講師に迎え、レシピで手順を確かめ、手ほどきを受けながら挑戦しました。

28人の受講生は、バレンタイン向けの 本格的なチーズケーキバーや生チョコカップ、絞り出しクッキーを上手に作りました。

Tamura March. 2013